

BÚHO DE ORO DE VUELTA - TEC

Al concluir otro semestre en nuestra Institución, el Búho vuelve a aparecer, se trata de la muestra abierta para el público de los Cursos de Artes Dramáticas que se imparten en la Unidad de Cultura de la Escuela de Cultura y Deporte del Instituto Tecnológico de Costa Rica.

Cada semestre llega a su término; un proceso artístico que es esperado por Docentes, Administrativos, Estudiantes y comunidad en general, el próximo Lunes 6 de Junio del 2016; a partir de las 11:30 de la mañana en la Sala de Teatro de la Escuela, se abre nuevamente el telón, los estudiantes han asimilado las herramientas que les permiten crear, fantasear, imaginar y jugar con su capacidad histriónica para representar en las tablas sus deseos, sus anhelos, sus conceptos y preocupaciones que los agobian para ser mostrados a través del teatro.

Los docentes *Alexandra de Simone, Giancarlo Protti, Arnoldo Ramos, Andrea Gómez y Ernie Camacho*, han encaminado a sus muchachos y muchachas para que confronten ante el público su personaje, que aunado a un hilo conductor, diseña una premisa que transmiten desde su óptica para aportar y denunciar sobre hechos escogidos por ellos mismos; teatralmente juegan para provocar una catarsis con el auditorio que genera alegrías, tristezas, nostalgias, esperanzas y amores que se disfrutan en el Búho de Oro, de este I semestre del curso lectivo 2016 en el TEC.

Los temas son variados, con todo tipo de argumentos son presentados por estudiantes de distintas carreras, buscando su propia identidad artística, lenguaje propio y sin duda ello fortalece los deseos por involucrarse al arte desde adentro, el teatro pretende que el ejecutante encuentre las herramientas para hacer y "jugar", pero sobre todo que disfrute y goce en los estudios dramáticos o piezas cortas que muestran al público.

Unos 150 estudiantes que integran los 6 grupos de Artes Dramáticas derrochan su energía, la moldean con sus improvisaciones y enfrentan al público que semestre a semestre es más exigente; de ahí que se involucra a miembros de los Grupos Artísticos Teatro TEC y Teatro AGOSTO para que integren el Jurado calificador, donde ellos mismos bajo sus propias reglas deciden entregar certificados y recuerdos a aquellos estudiantes que han escollado, sin que ello se torne competitivo, más bien que sirva de estímulo y progreso en sus primeros pasos por el quehacer teatral en tan solo un semestre y les de herramientas para su desarrollo integral como profesionales.

Invitamos a toda la comunidad universitaria y cartaginesa a que nos acompañen, que salte de la rutina que lo ajetea y disfrute con la gran familia del Instituto Tecnológico de Costa Rica de estos espacios de esparcimiento y encuentro que nos una a todos y todas cada día más.

BIENVENIDOS EL TEATRO ESTA A SU ALCANCE. EL TELON SE VA ABRIR. SEAN TODOS Y TODAS BIENVENIDOS (AS)...